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La carte SIM c’est une carte à puce.
Toutes les informations de mon forfait sont dans ma carte SIM.
Je dois mettre ma carte SIM dans mon téléphone pour activer ma carte SIM.

Je vérifie la taille de ma carte SIM

Il existe 3 tailles de carte SIM :
• La plus grande SIM standard 
• La moyenne Micro SIM
• La petite Nano SIM

Bouygue Telecom donne toujours la carte SIM la plus grande. 
Mais je peux adapter ma carte SIM en détachant les cadres autour.

Pour adapter ma carte SIM à mon téléphone j’ouvre mon téléphone

Je vérifie la taille de la carte SIM :

Si ma carte SIM a la taille standard 
J’enlève seulement le grand cadre autour 
Il doit rester 2 cadres en plastique 

Si ma carte SIM à la taille Micro SIM 
J’enlève les 2 cadres autour 
Il doit rester 1 cadre en plastique

Si ma carte SIM à la taille Nano SIM
J’enlève les 3 cadres autour

Attention : Je ne dois jamais jeter ma carte SIM 
Dans ma carte SIM il y a des informations importantes

J’active ma carte SIM  
pour utiliser mon smartphone
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Pour activer mon forfait j’ai besoin de :

• Mon adresse postale c’est-à-dire où j’habite

• �Mon adresse e-mail c’est mon adresse Internet 
Si je n’en ai pas je prends la fiche Je crée une adresse e-mail

• �Mon Relevé d’identité bancaire c’est mon RIB  
Si je n’en ai pas je prends la fiche J’ouvre un compte bancaire

• �Mon numéro de carte SIM c’est le numéro au-dessus du code barre  
derrière ma carte SIM 

Je mets ma carte SIM dans mon téléphone

Mon téléphone va me demander le code PIN 
C’est toujours le code 0000 dans les nouveaux 
téléphones

Je peux changer le code PIN de mon téléphone
Je vais dans le menu Paramètres de mon 
téléphone

J’active mon forfait téléphone
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Si je tape 3 fois un mauvais code PIN
Ma carte SIM va être bloquée 

Pour débloquer ma carte SIM
Je dois taper le code PUK 
Le code PUK est derrière ma carte SIM

Le code PUK reste toujours le même 
Je ne peux pas le changer
Je dois toujours garder le code PUK 


